

仙北市立神代中学校 学校報 NO. 28 平成30年3月1日発行

終わりよければ全てよし! 弥生3月は総決算の月

もうこりごりの寒さかな・・・三寒四温なのでしょうが、 心より雪解けが待ち遠しいこの頃です。今日からは高校の 卒業式が行われるなど、「いよいよ3月かぁ」といやでも思 わされる時季となりました。日曜日は今年度最後のPTA



へのご参加ありがとうございました。休日の開催にもかかわらず、たくさんの保護者の方々においで頂 きました。(お父さん方やご両親でのご参加の多さが目立ちました) その参加率は8割越えで、学校への関心

の高さが伺え、本当にうれしい限りです。

また、同日開催の「学校評議員会」でも、四名の評議員の皆様より、 PTAをご覧頂いての貴重なご意見やご感想を頂きましたので、要 旨のみですがお伝えしたいと思います。



「子どもたちと接する先生方の姿が素晴らしい(言葉遣い・服装・ 板書等)。そして、生徒がそれに応えようと一生懸命に反応してい る」「保護者の方々、特にお父さん方の参加が多く実に頼もしい」 要望として、「幼・小・中がより連携し、ポイントを絞った共通の 実践を継続し、神代の子どもたちをよりよくして欲しい」というも のでした。さらに、課題の「学力向上」に関しては、家庭の変容は

あろうが、キーワードの「二極化」打開のためにも、今一度「学習の目的」を学校と 家庭で生徒に考えさせる機会をつくって欲しいとおっしゃっていました。

拡大役員会や体育文化後援会役員会でも、次年度につながる前向きなご意見を数多 く頂きました。また、「学校活性化アンケート」の分析や考察・説明は時間不足は否めませんが、い つでも補足対応いたしますのでお問い合わせください。

今日から3月、総決算の月となります。この時期のPTAに際し、とりわけ3年間に渡って学校への ご協力を頂きました3年生の保護者の方々に深く感謝申し上げます。そして、在校生の

保護者の方々には、ひきつづきお世話になりながら、神代中学校P TA活動の活性化を図って参りたいと存じますので、引き続きよろ しくお願いいたします。

たくさんのご参加にお礼を申し上げます。 ありがとうございました!!







※さらなる詳細は本校HPをご覧ください

ニュース・愛読書&座右の銘・・・そして校訓 ラストスパート受験生!!

三年生一般受験の面接指導を行っています。志願動機や思い出などのスタンダードな質問を中心に 発問し、答えを聞いていきます。皆立派で「文句なし」の仕上がりですが、たまに変化球を投げると、 つまずきやすいのが上の四つなようです。とりわけ「校訓」をすらすら言える生徒はまれで、ちょっぴ り寂しい気持ちになります。何事も手段として身に付けることは空しいものですが、日常の学校生活で 軽んじていたなぁと反省しています。また、「早く読まないと大人になっちゃうぞ!!」と言うキャッチ



コピーが流行ったこともありましたが、「読書は一生の宝物」と言われます。そして皆さん の年頃が「読み頃」なのでしょう。いずれ受験を問わず、自分を豊かにしてくれる情報や知 識・ことわざ等に触れる機会を日頃から心がけたいものです。ちなみに皆さん、神中の校 訓は「協力・根気・創造」ですよ。簡単だから覚えようね。

◎ 受験生の皆さん、蓄えた力を精一杯発揮して頑張ってこ~い!